

# *Hand-ball: les Cubains au mondial pour les moins de 24 ans*

---



La Havane, 16 avril, (RHC).- L'équipe cubaine de hand-ball de moins de 24 ans a battu celle des Etats-Unis ce dimanche: 37 buts à 36 en temps supplémentaire.

Le public réuni au stade de Saint-Domingue pour la finale du championnat des Nations émergentes de Hand-ball pour les moins de 24 ans se sont régalés d'un match spectaculaire.

Après un avantage aisé au terme de la première mi-temps, 21 buts à 17, les Cubains n'ont pu marquer que 12 buts face aux joueurs des Etats-Unis qui en ont marqué 16. Le score égalé pour les deux camps, il a fallu un temps supplémentaire pendant lequel les Cubains se sont employés à fond et obtenu le but de la différence, de la victoire et du billet pour le mondial qui aura lieu cette année en Espagne.

La victoire sur les Etats-Unis a eu pour les Cubains le goût de la revanche, car les Nord-américains avaient battu la sélection cubaine pendant les tournois de qualification 26 à 23.

Les médailles de bronze du championnat des Nations émergentes de hand-ball pour les moins de 24 ans sont allées au cou des Dominicains, artisans d'une victoire très serrée sur Porto-Rico, 40 à 39.



**Radio Habana Cuba**